
令和３年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

３－１

日 本 共 産 党 ３８番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 新たな変異株が確認されている中、本県のみならず、全 保健福祉部長 地 域 医 療 課

国の感染状況も踏まえながら、今後、感染拡大が生じた場

合には、直ちに人流抑制を行うべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ 新たな変異株の国内での確認と世界的な広がりを踏ま 〃 〃

え、全ての陽性者のゲノム解析を行うべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

３ 第５波の深刻な状況を踏まえた教訓を、今後の感染拡大 知 事 〃

に備えた医療提供体制にどのようにいかすのか、知事の考

えを尋ねたい。

４ 本県における直近の病床の減少状況について尋ねたい。 保健福祉部長 〃

５ 今後の感染拡大に備えた新型感染症患者の受入病床につ 〃 〃

いて、確保の見通しを尋ねたい。

６ 新型感染症の影響を踏まえ、急性期病床数を半減すると 〃 〃

している地域医療構想を見直すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

７ 新型感染症の後遺症について、相談窓口を設置するとと 〃 〃

もに、対症療法の開発や医療費の助成を国に求めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

８ 各種検診の受診率低下を重く受け止め、がん検診の受診 〃 健康づくり推進

率向上に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 課
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 再生可能エネルギーの推進について

１ 県は、地域主導型の再生可能エネルギーの導入をどのよ 企画調整部長 エネルギー課

うに推進していくのか尋ねたい。

２ 小規模な太陽光発電事業についても採算性が確保できる 〃 〃

よう、固定価格買取制度の見直しを国に求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

３ 住宅用太陽光発電設備の導入への補助は、蓄電池への支 〃 〃

援と併せて、初期投資額に近い金額に引き上げるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

４ 林地開発許可における調節池の設置に当たり、地域の降 農林水産部長 森 林 保 全 課

雨量に則した基準を用いるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

５ 大規模な再生可能エネルギー発電設備等について、適切 企画調整部長 エネルギー課

な管理や事業終了後の現状回復が行われるよう国に求める

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 盛土の安全確保について

１ 福島市山口地区の盛土箇所について、危険はないと判断 農林水産部長 森 林 保 全 課

した理由を尋ねたい。

２ 盛土の安全確保に関する規制について、早期の法制化を 生活環境部長 生活環境総務課

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 原発事故避難者の支援について

１ 避難者の生活実態を調査し、支援策に反映すべきと思う 避難地域復興局 避難者支援課

が、県の考えを尋ねたい。 長
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 避難地域の営農再開に向け、農家の意見や要望を丁寧に 農林水産部長 農 業 振 興 課

聞き取り、支援の在り方を検討すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

五 高齢者福祉施策について

１ 高齢者の認知症予防のため、補聴器の購入費用を補助す 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。 健康づくり推進

課

２ 介護保険施設入所者の特定入所者介護サービス費の見直 〃 高 齢 福 祉 課

しについて

(1) ８月に改定された介護保険施設入所者の居住費及び食

費を軽減する特定入所者介護サービス費について、７月

と８月の給付件数及び金額の差を尋ねたい。

(2) 特定入所者介護サービス費の給付要件である所得や預

貯金等の額について、８月の改定前に戻すよう国に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 生活困窮世帯等への支援施策について

１ 認定就労訓練事業の周知と活用促進を図るべきと思う 〃 社 会 福 祉 課

が、県の考えを尋ねたい。

２ 県内の高年齢者の就労機会を確保するため、高年齢者の 商工労働部長 雇 用 労 政 課

就業支援団体への発注促進に取り組むべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

３ 新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金の支給 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

要件を緩和し、生活困窮世帯が漏れなく受給できるよう国

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


